

JUNGBLÄSERWOCHE 2025

MUSIK FÜR DIE ZUKUNFT

Auch in diesem Sommer organisiert der Verband Südtiroler Musikkapellen wieder die beliebten Jungbläserwochen – ein traditionsreiches Ausbildungsangebot für junge Musikantinnen und Musikanten bis 18 Jahre. Was 1966 als kleine Initiative begann, hat sich längst zu einem festen Bestandteil der musikalischen Nachwuchsarbeit entwickelt. Heuer finden die Kurse zeitgleich noch bis zum 12. Juli 2025 in Brixen und Bruneck statt. Während im Vinzentinum in Brixen die Vorbereitung auf das Leistungsabzeichen in Bronze im Fokus steht, treffen sich fortgeschrittene Jungbläserinnen und Jungbläser im Ursulinenheim in Bruneck. Beide Wochen schließen mit einem öffentlichen



Konzert an den jeweiligen Übungsorten ab. Die Jungbläserwochen verbinden musikalische Ausbildung mit Gemeinschaft und Be-

geisterung. Sie tragen so auch 2025 wieder zur lebendigen Zukunft der Blasmusik in Südtirol bei.

// rewe